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苗栗縣銅鑼鄉民代表會

第21屆第5次臨時會議事日程表

月 日 星期

開 會 時 間 及 會 議 事 項

備註上午10：00~12：

00

下午2：00~4：

00

12 9 一 代表報到及預備會議

12 10 二 討論提案
第1次

會  議
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12 11 三

1.討論提案

2.人民請願案

3.臨時動議

4.閉會

第2次

會  議

備 註本表議程得視會議狀況經大會議決變更。

經大會議決變更議事日程

苗栗縣銅鑼鄉民代表會

第21屆第5次臨時會議事日程表

月 日 星期

開 會 時 間 及 會 議 事 項

備註上午10：00~12：

00

下午2：00~4：

00
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12 9 一 代表報到及預備會議

12 10 二

1.討論提案

2.人民請願案

3.臨時動議

第1次

會  議

12 11 三
1.下鄉勘查

2.閉會

第2次

會  議

備 註本表議程得視會議狀況經大會議決變更。

貳、預備會議

一、時間：中華民國108年 12月 9日

二、地點：本會議事廳
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三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表賴

碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲穀、

代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、代表彭

成果

四、列席人員：鄉長李瑞廷、秘書徐鳳珠

五、主席:劉樹生                     

六、紀錄:羅玉仙

七、會務報告：

    (一)本次會依據地方制度法第34條規定辦理。

  (二)本次會日程表業已報經苗栗縣政府備查。

  (三)代表提案：請儘早提出以便彚整繕打。 

  (四)為民服務費、保險費請代表儘早提出。
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叁、大會

第一次會議

一、時間：中華民國108年 12月 10日

二、地點：本會議事廳

三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表賴

碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲穀、

代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、代表彭

成果

四、列席人員：鄉長李瑞廷、秘書古瑞安、課長鍾明芳、課長洪

珮緹、課長盧增明、課長黃怡茹、主任賴文良、

主任吳美雲、主任徐祥雲、主任楊素香、隊長李

文焱、園長謝森源、管理員張金隆、秘書徐鳳珠

五、主席：劉樹生

六、紀錄：羅玉仙

七、會議事項：

（一）報告事項：

    1.秘書報告：苗栗縣銅鑼鄉民代表會第21屆第5次臨時

會今天是第1次會議，出席代表已達法定人

數，請主席宣佈開會並致詞。        
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    2.主席致詞：李鄉長、陳副主席、各位代表、徐秘書、各課

室主管今天是我們第21屆第5次臨時會第2

天會議，我們現在會議開始。  

(二)討論提案

代表提案：第1案   

類別：建設   提案人：劉要國　連署人：陳 祁、吳美英 

案  　由：建請施設本鄉中平村中興一街與孝興街路口紅綠燈

案。

說    明：旨揭地點車輛通行危險並有多次發生嚴重車禍，亟

需施設紅綠燈，以利交通安全。

辦　　法：請鄉公所轉請相關單位採納辦理。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第2案   

類別：建設   提案人：劉要國　連署人：陳 祁、吳美英 

案  　由：建請改善本鄉中平村七十份 77之 3號宅前排水溝。

說    明：旨揭排水溝年久失修，排水不良，嚴重堵塞，亟需

改善。
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辦　　法：請鄉公所派員勘查並予改善。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第3案   

類別：建設   提案人：徐鴻鵠　連署人：曾義維、陳祁 

案  　由：建請於樟樹村13鄰路口通往 12鄰裝設監視器案。

說    明：旨揭地點為三叉路口，常有不明人士、可疑車輛及

流浪漢聚集，急需裝設監視器。

辦　　法：請鄉公所卓處。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第4案   

類別：建設   提案人：曾義維　連署人：徐鴻鵠、陳祁 

案    由：建請整修樟樹村辦公處及購置影印機案。

說    明：旨揭建築物年久失修，外觀簡陋破舊，亟需予以整

修，及內部影印機破舊不堪，無法使用，亟需予以

添購新的影印機，以利業務推行。
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辦　　法：請鄉公所轉卓處。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第5案   

類別：建設   提案人：陳祁　連署人：林九炲、賴碧雲 

案    由：請修正銅鑼國小前復興路與文化街紅綠燈及中平大

橋西側紅綠燈，星期假日改為閃燈方式，以利居民

通行。

說    明：銅鑼國小前紅綠燈主要方便銅鑼國小與文林國中學

生上下學通行安全及中平大橋西端紅綠燈係維護苗

128線與載運砂石車交通安全，茲因星期假日學生

不上課及砂石車公司公休，紅綠燈有修正為閃燈方

式，以利交通。

辦　　法：請鄉公所轉請苗栗縣警察局採納辦理。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第 6案   
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類別：建設   提案人：陳祁　連署人：林九炲、賴碧雲 

案    由：請在郵電街與大同路交界轉角處劃紅線，以利大型

車輛轉彎通行案。

說    明：該處有鄉野餐廳、中華電信，附近道路兩旁經常停

滿車輛，載客至鄉野餐廳之遊覽車要轉彎離開，經

常發生擦撞事故，有必要在該轉彎處劃紅線，禁止

臨時停車，以利交通安全。

辦法：請鄉公所採納辦理。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

代表提案：第 7案   

類別：文化   提案人：彭成果　連署人：陳 祁、林九炲 

案  　由：建請鄉公所主動協助申請鄉內調解，解決新盛社區

多年前辦理社區營造 60萬元建設經費案。

說    明：

一、旨揭案件已延宕多年，60萬元的建設經費仍一直

存在社區的專戶內。

二、縣政府既把建設經費撥至社區，就表示當初的核銷
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手續是合法完整無瑕疵的，然因社區理事長更換人

事更迭，社區團隊難以去處理此案件。

三、鄉公所既為社區的上級監督單位，應有責任主動協

助解決沉寂多年的案件。

辦　　法：請鄉公所盡速辦理。

審查意見：照原案通過。

議　　決：依審查意見通過。(代表11人在場，舉手表決10人

贊成通過)

討論紀要：

劉主席樹生：第4案有編經費嗎？

鍾課長明芳：我們没有編經費，樟樹辦公處多年來也是一直都

沒有在那邊辦公，辦公場所是在我們公所裡面，

所以我們也從來沒有編這個錢。

劉主席樹生：這次我們搬遷公所跟代表會有舊的東西可以給他

們用嗎？

賴主任文良：因為我們搬遷的部分，其實影印機我們會汰換，

都是已經完全不能使用，之前銅鑼社區有跟我們

要過，然後盛隆村長跟我們要過，但是那些淘汰

下來的影印機是不能使用的，所以也沒辦法提供
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給他們，他們評估以後也不想要。

劉主席樹生：第 7案請討論一下。

彭代表成果：我們新的理事長前天剛選出來，這個案子應該好

好的解決，是不是先調解看看，該撥還給人家的

就要撥還給人家，必免造成以後的誤會。

劉主席樹生：上次我們在討論的時候 到現在公所也沒有協調

嗎 ？有沒有私下調解過。

張管理員金隆：這個禮拜天社區理事長才新選出來，之前是說

新的理事長選出再來調解這樣比較好。

劉主席樹生：原本我想不需要公文私下先調解一下，確定這個

錢還在嗎？在哪裡？然後再進行下一個我們要不

要撥款給人家，你如果一下子就用公文，如果公

文下去你鄉公所一定要照公文行程走。

張管理員金隆：之前有跟民政課長去找過他，是說有這個錢，

不是他任內的他也很難處理。

劉主席樹生：這個案子我們還不要處理，讓他們接手之後先處

理，如果公文開始出去了，那就完全照文走好不

好。要先提嗎？

彭代表成果：好。
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陳副主席祁：這個案子以前我也提過，可是公所也沒作為，不

是今天才發生的事情，幾年前我有提過這個案，

可是公所一直都没有做為，這個事情也是太遙遠

了，還是92年發生的事情到現在 6、7年有了，

我覺得社區把很多的理由來搪塞這是不應該的，

歷屆理事長我都跟他提過，我有去找林小姐，我

說你可不可以出面來申請調解，她說我自己來申

請調解有點怪怪的，所以說彭代表也很熱心，是

不是他主動請公所來申請調解，我在想說林小姐

過去也是我們公所的員工主管退休，我想我們公

所應該主動協助她，就像以前她三節可以領

2,000元的慰問金，我們公所不做為害她白白損

失，後來她滿65歲我再提出來，我們當時的人

事主任說只有補 5年，你看當時誰的錯就是公所

的錯，她已經領了還把她追回來，她已經滿 55

歲退休可以領三節慰問金2,000元，可是我們公

所一直都沒有去注意沒有做為，後來有補償她 5

年，她損失 3年雖然錢不是多，但是我們公所很

多疏忽地方，我們也沒有挑起任何責任，你把人
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家錢收回來，你沒有補還給她真的是不對的，這

件事情我一直提過好多次，希望說這個事情能圓

滿落幕解決，以前做的工程根據我們徐秘書講的

老早就結算完畢了，現在那個工程也拆掉了，現

在做雞隆派出所，我想這個事情錢就應該歸還人

家，你社區擺在那邊不是你的錢，我不曉得擺在

那邊有沒有動支我是不知道，因為我沒有無從看

起，今天我們希望說這一屆應該給他圓滿的解決，

該還人家就還人家，我想今天提也没有關係，鄉

公所主動跟理事長協調。

劉主席樹生：案件照提，鄉公所民政課長、圖書館館長你們開

始就要處理，不只是單單理事長他裡面的理監事

通通一起，大家坐下來把這件事情講清楚，這個

錢不可能就這樣放在你那邊不管人家。

鍾課長明芳：我跟各位解釋一下，如果是要調解的話照法律上

要有申請人及對照人，所以說債權人林小姐站在

調解的角度來看她一定要來申請，那對照人就是

新盛社區這個是必須要做的。

劉主席樹生：我的意思是目前還不要調解，但是你們可以先直
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接找理事長跟他講清楚，這件事情我們鄉公所一

定要介入處理，如果真的他們還是不動再要求她

出面，這個應該要認真處理不然到後來上法庭就

很難看。

劉主席樹生：代表提案贊成的請舉手。

徐秘書鳳珠：代表11人在場，舉手表決10人贊成通過。

(三)人民請願：無。

(四)臨時動議：無。

第二次會議

一、時間：中華民國108年 12月 11日

二、地點：下鄉勘查

三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表賴

碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲穀、

代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、代表彭

成果

四、勘查事項：勘查鄉內各項建設情形。
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代表出席一覽表

座

號
姓 名

12

月

9

日

12

月

10

日

12

月

11

日

1 劉樹生 ○ ○ ○

2 陳  祁 ○ ○ ○

3 林九炲 ○ ○ ○

5 賴碧雲 ○ ○ ○

6 曾義維 ○ ○ ○

7 徐鴻鵠 ○ ○ ○

8 邱雲穀 ○ ○ ○

9 陳日盛 ○ ○ ○

10 劉要國 ○ ○ ○

11 吳美英 ○ ○ ○

12 彭成果 ○ ○ ○
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註：出席○、請假□、缺席※

議決案分類統計表

提案別 公所提案 代表提案 臨時動議 議決情形 合

計類別 提案 通過 提案 通過 提案 通過 保留 通過

民  政

行  政

財  政

建  設 6 6 6 6

農  業

主  計

政  風

人  事

圖書館 1 1 1 1

幼兒園

清潔隊

合計 7 7   7 7
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備註

通過7  不通過 0      擱置 0      撤回 0

備註：
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